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『会報南流山』発行について 
毎年８月下旬の土・日曜日、南流山中央

公園で納涼祭「南流山盆踊り大会」が開催

されることはご存知の方も多いと思います。 

 南流山連合協議会は、南流山地域の自治

会である南流山自治会、東町会、南部自治

会、南流山壱番街自治会、南流山弐番街自

治会の自治会の協力組織です。そして納涼

祭のような地域に生活する人たちの交流の

場となる催し物の開催の他、単独自治会で

は対応できない地域の住環境の改善の活動

などに取り組んでいます。 

 「南流山連合協議会は盆踊りだけの集

り？」という質問がありましたことから、

地域の皆さんに連合協議会の活動にご理解

をいただき、よりよい地域づくりに皆さん

と協力して取り組めるよう本広報紙を発行

することになりました。 

 

南流山連合協議会の活動 
 主な活動を次に紹介します。 

 

■ 納涼祭「南流山盆踊り大会」 

 
 先にあげました納涼祭「南流山盆踊り大

会」は流山市の連合婦人会南流山支部の皆

さんの協力も得て、今年で 21 年目を迎え

ます。毎年の参加人数の正確な計数は行っ

ていませんが、お子さんたちのために準備

しているアイスクリームの数から、2 日間

で約 3,000 名の方に楽しんでいただいて

いるものと思います。 

 

納涼祭は８月２８日、２９日 
 平成 16 年度の納涼祭「南流山盆踊り

大会」は、8月21日が「流山花火大会」

となるため、８月28日(土)、29日(日)

に南流山中央公園で開催します。 

 

 

 

■ 南流山７丁目の生活道路を守る 

 
 流山 8 丁目の交差点の渋滞を避けて流山

橋に入ろうと南流山７丁目、８丁目の住宅

地の生活道路に侵入してくる自動車があり、

痛ましい事故もおきています。 

地域の皆さんの署名をいただいて県に渋

滞解消に関する要望書を提出したり、連合

の活動とは別に地域の皆さんが平成 12 年

に市議会へ陳情された内容に対する協力を

平成 15 年、南流山自治会を協力する形で

市役所との対策検討に参加しました。 

 平成 16 年度に通り抜けや一方通行路を

侵入してくる大型自動車の防止のために道

路工事が県・市で実施されました。今後も

このフォローを行っていきます。 
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■ TX 快速の南流山停車要望 

 
要望書の署名綴り 

 
 つくばエクスプレスの快速列車が南流山

駅で停車するように、南流山連合協議会と

一丁目自治会、サンハイツ南流山自治会、

木自治会の皆さんと協力して地域の

7,014名の署名をいただき、要望書を首都

圏新都市鉄道(株)に平成15年12月に提出

しました。 

 

■ 神明堀の臭気対策要望 

 
『神明堀の溢水対策を求める会』で神明

堀周辺の居住者の 1,791 名の署名が集め

られ、平成 11 年２月に市議会へ陳情書が

提出されました。この中でも臭気の問題が

記載されましたが、実効ある形で対策され

ませんでした。そこで平成16年2月に「神

明堀の臭気対策に関する要望書」を市長に

提出しました。 

その後、神明堀の浚渫が行われましたが、

流量の少ない神明堀に悪臭の原因となる生

活排水が流れ込んでくる現状のため、「下

水道設備へ未接続となられている方へ」と

いうお願い文を作成し、市下水道業務課か

ら未接続者にそれが渡るように依頼するな

ど、継続して取り組みを行っています。 

■ 南流山中央公園の改善要望 

 
 南流山中央公園の池が汚れ、公園内の構

造物や木々に落書きがされた状態で市民の

憩いの場としては環境が悪くなっていまし

た。そこで平成 16 年２月に「南流山中央

公園の管理に関する要望書」を市長に提出

しました。 

 公園内の落書きはその後、除去され、池

の中の清掃も行われました。皆さんも公園

の環境美化にご協力をお願いします。 
 
南流山連合協議会のホームページ 
南流山連合協議会の活動は『南流山通信』

（www.minami-nagareyama.org）とい

うホームページに紹介されています。この

ホームページには近くの買物や散策場所の

紹介に加え、流山警察署南流山交番発行の

毎月の防犯情報『パトロール南流山』も許

可を得て掲載されています。 

 

自治会活動にご参加ください 
 いつ起きるかわからない大震災。1995

年の阪神淡路大震災で、震災直後は公的機

関の支援を受けることは困難で地域住民の

助け合いが不可欠なことが確認されました。

また、近年、犯罪が増えていますが、地域

住民の協力による防犯取組みが功を奏して

いる例も生まれています。これを実現する

には地域の皆さん同士の信頼関係が重要で

す。自治会行事等で交流を深めてください。 

「防犯灯は市が設置している」と考えら

れている方が多いですが、自治会が自治会

予算から費用を捻出し、若干の市の補助を

受けて設置・管理しているものです。まだ、

自治会に加入されてない方は是非、地域の

自治会にご加入ください。皆さんの加入が

安全で住みよい街をつくります。 


